



La main à la pâte



Le parrain scientifique

Les collèges La main à la pâte seront parrainés par un scientifique ou un ingénieur issu d'une structure de recherche institutionnelle ou entrepreneuriale de la région.

Le parrain est proposé par la Maison pour la science ou la Fondation en lien autant que possible avec l'Académie des sciences et/ou l'Académie des technologies.

Il est choisi dans la mesure du possible, en fonction de la coloration scientifique et/ou technique globale du projet de l'établissement.

Le parrain :

- vient à la rencontre des élèves et des professeurs dans les classes (1/2 j/an à 1j/an)
- est tenu informé de l'activité du collège par le professeur référent,
- facilite la mise en contact avec des partenaires potentiels,
- dialogue avec le professeur référent sur les orientations scientifiques que peut prendre le projet (élaboration de contenus en lien avec la recherche, accueil de classes ou de professeurs dans les laboratoires, liens avec les métiers...),
- participe à l'événement de lancement du projet et l'événement scientifique annuel de l'établissement (1/2 jour/an),
- participe à la réunion annuelle d'animation du réseau régional (1/2 jour à 1jour/an selon sa disponibilité)